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【ご質問】（投稿日：2020 年 2月 26日） 

 

2020/1/11投稿 1/22回答の「京大の今後のあり方について」の回答において、2の「京都

大学の意思決定において学生からの権力の監視ができる構造はあるのか」に対する回答が

ないように思います。回答をお願いします。 

 

 

【回答】（回答日：2020年 3月 13日） 

（学生担当理事・副学長 川添信介） 

 

「京都大学の意思決定において学生からの権力の監視ができる構造」が、どのようなものを

指しているのか不明ですが、本学の組織運営体制については先のご質問に回答したとお

りです。 


